

Title: 183



 谷瀬 錦加  
3年間の集大成をアジアで発揮してきます!!  
不安なこととたらけですが、がんばります。

主に都市を中心に行動します。撮影方法はスナップでパキューーム。

## ● 最近のエントリー

- 163:ラスト20日 (2012.08.25)
- 158:三週間後に釜山で会いましょう!! (2012.08.21)
- 148:ありがとう。と、さらなら。と、ほんの。と、ねいど。 (2012.08.10)
- 147:見る角度によって、形はいくらでも違って見えるもの。 (2012.08.09)

## ● アーカイブ

- 2012年09月
- 2012年08月
- 2012年07月
- 2012年06月
- 2012年05月
- 2012年04月
- 2012年03月

## ● 投稿カレンダー

- カテゴリー一覧
- インド/フリーリー
- インド/マイソールより
- カンボジア/シェムリアップより
- カンボジア/ノンベンより
- サンガポールより
- タイ/サンクラーラリー
- タイ/バンコクより
- ベトナム/ハノイより
- ベトナム/ホーチミンより
- マレーシア/KLより
- マレーシア/ジョホール
- マレーシア/マッカより
- 台湾/九份より
- 台湾/台北より
- 台湾/高雄より
- 日本/東京より
- 海の上/船の中より
- 韓国/ソウルより
- 韓国/釜山より

## ● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校  
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

**OLYMPUS**  
Your Vision, Our Future

OLYMPUS SH-21



RSS 2.0

183 > 2012年08月 アーカイブ

12.08.25 163:ラスト20日

[Tweet](#)

[Check](#)



フリーになって

二回目のマレーシア／KLが終わり、

二回目のタイ／バンコクに参りました◎

どちらも、懐かしいっていうよりは久々に新宿に来た感じに似てる・・・! ←

何をしたい、何が欲しい、  
ならどこに行けば良い、

あそこに行けばかえる！あそこから電車に乗れる！  
みたいな・・・？←

見たい！聞きたい！歌いたい！（→コレ井間に通じなかったw）  
みたいな・・・？←

（そう言えば、旅館の近くのチャーシュー屋のスタッフさんに、タイのアカ族（長山サン）が只今山にこもって取材中）出身のお兄さんがいて、  
行くたびに「サワディーカーぶ！コップンカー！」と言ってくれたので、ぱちっしタイ語の挨拶は予習できました◎）

フリーになることに不安を感じていたのは出発前日の、PJがMAXで・・・

出発してみたら、なんのこっちは。笑

みんな頑張り！←

こっちは聞けば、いくらでも聞いてくれるし、  
こっちは知ろうとすれば、いくらでも教えてくれる。

KLの宿では  
英語の会話は早く聞き取れないけど、書いてれば理解出来る！と伝えたら、  
みんな筆談で会話してくれるようになった。。。。。

なんていう。。。楽しそう。。。。。

タイでは、  
信号を渡るときに曲がってくる車に気がつかなかったら、  
おばちゃんに「車重車！！危ないでしょ！？ちゃんと見て渡らなきゃダメよ！曲がってくる車があるんだから！」と半ば怒られながら手を引っ張られ

「ほら渡るわよ！タイはこうやって渡るのよ！！」と言われながら手を引かれ、無事に道  
路を渡る事もできたり。。

びっくりして思わず笑ってしまったけどw  
おばちゃん、全部タイ語だったから、会話は憶測だけど。

ちゃんと「こっぶんかー／ありがとう」って言えた◎

旅は終わりに近づいている。

でもなんだか、やっと"旅"を楽しめるようになってきた気がする。(多分普通に慣れたせい)

相変わらず、文章はちぐはぐだけど・・・

ラスト三週間。  
悔いの残らないようにしましょう。

今しか観えないのよ。

今しかないのよ。

12.08.21

## 158:三週間後に釜山で会いましょう！！

[Tweet](#)

[Check](#)

二回目のスクーリングが終わった。

一歳目のスクーリングよりは手応えがあった。

目的がないのが目的のようなテーマで、まとめる方法も、作品の方向性もコレ!!!と決められなかつた自分が、コレをこう見せたい。

と言えるようになった。

(仮だけ) タイトルも決まって、方向性も決まって、あとは進むのみ。

ラスト三週間、私はマレーシア→タイ→中国→韓国で撮影になりました。

長サンに「谷瀬フリーで5カ国でしょ?笑」と冗談を言われた時に  
(5カ国wwwいや、ないっしょwww) と思っていたけど、4カ国になりました←

大差ありません。笑

やる事が決まつたら、後は腹をくくって、ご飯食べて、寝て、準備するのみ。  
残り三週間、後ろを向いてる暇なんてない。失敗してる暇なんてない。斜め上を向いて突っ走るしかない。他の選択肢は用意されていない。

この半年間、ずっと自分を試されている旅なんだと思っていた。  
自分に何ができる、どこまでやれて、結果的に何が残せるのか?  
と・・・ずっとずっとと思っていた。

そして後半のスクーリング直前に、私にはお金と時間があったとしても、このくらいの事しかできないのか・・・と痛感していました。

もうそんな事も言ってられない。

自分の責任は自分でしかとれない。

良い説は聞きたくないし、  
しようがない。仕方ない。ってできなかった理由を考えたくはないし、

ちゃんと斜めの方を見て、進む方向を定めて、やれる事をやるだけです。

覚悟が決められた人がいい写真を撮るんだなって痛感しました。

昨日からフリーで、みんなとお別れするときに「三週間後、釜山で会いましょう！！」と言った。

井間だけ、早朝っていうかもはや夜中の出発で起きたかったけどー

お別れする直前の長山です。



肌が黒すぎて表情がわかりません←

マレーシア／KL

カテゴリ：

post by 谷瀬 錦加 | 日時: 2012.08.21 | [パーマリンク](#) | [コメント\(2\)](#) |  [トラックバック\(0\)](#)

183 > 2012年08月 アーカイブ

12.08.10

148:ありがとう。と、さよなら。と、ほんもの。と、わい  
ど。

[Tweet](#)

[Check](#)

畠田さんが東京に帰る事は語では理解していく、

きっと、私の事だからスクーリング施設についてから「あー畠田さんいないんだ  
〜・・・」  
って寂しくなって、悲しくなるんだろうなー・・・

皆のようにリアルタイムでソレを感じることは、いつものようにきっとできないんだろう  
なー・・・

と思っていたけど・・・・・・・・

けど・・・・・・・・・・・・

け――――――――――――――――――  
ど！ ！ ！ ！ ！ ！ ！ ！ ！

畠田さんがいないFWなんて!!!!!!ちょっと、本当に、まじで考えられない!!!!!!  
っていうか、谷瀬のFWに畠田さんがいないとか、いや、本当意味が分からぬ!←

と思っていたけど。

本当にその日はくる訳で。  
時間は、確実にながれているわけで。

谷瀬がまるで女の子のように、寂しいとかいってどこぞやの空港で涙を流す事なんて考えられなかったけど。

いや-----。

悲しかった。寂しかった。嫌だった。笑

畠田さんにこっそりお手紙を渡そうと、色々試行錯誤し、  
ばれないようにたばこの箱に入れたのに・・・・・・・・  
渡した瞬間、開けられてバレたりしたけど・・・・

お別れは笑顔でしようと思ったのに。

無理だった。

そして畠田さんに手を振ってお別れし、思い出に滑った後・・・  
畠田さんが別れ際に言った「日本に帰ったら美味しいもん食わせてやる！」しか頭になかった。

「スシが、焼き肉か・・・・いや、スシだな・・・・」という会話しかしてなかつた。

ありがとうございます。富田さん。

東京で会う時は。是非、おいしい食べ物を目の前に並べて話をしましょうねねねねね。



数時間後



これでいつでも富田さんに会えるね!!!!!!←

そして◎

帰睡している間に、あっちゅー間にマレーシアについていたわけで、

気づいたら目の前に長さんがいて！←

手を振ったら手を振答してくれる長さんがいて！

井間と

「長さんがいる！！！！！！本物だ！！！！！」  
「長さんが笑ってよ～こ～こ～；；；；」  
「あ、歩いた！！！」

などなどと、再会の感動を噛み締め、

スクーリング施設につき、

恒例の記念撮影◎





畠田さん同様、今日一番の良い笑顔をくださいとお願いしました。

長さんに言われたのは  
「谷瀬は写真にすると。なんかワイドに写るから、東京でブログみてて、谷瀬やべよ  
wwwって話してたけど、本人見たらそうでもないやw」と言わされました。

うん。これよくいわれる。  
っていうか全く変化なしです谷瀬←

うすうす気づいてたんですけど、ボーダーってやっぱり太って見えるみたいですねwww

マレーシア/PJより

カテゴリ:  
post by 谷瀬 錦加 | 日時: 2012.08.10 | [パーマリンク](#) | [コメント\(2\)](#) |  [トラックバック\(0\)](#)

12.08.09 183 > 2012年08月 アーカイブ

147:見る角度によって、形はいくらでも違って見えるもの。

[Tweet](#)

[Check](#)

この旅に出てから、色々な人に会った。

日本で暮らしていた事がある外国人ったり、

日本人の奥さんがいる、中国人ったり、インド人たり、

ネパールで暮らしている、ネパール人と結婚した日本人の奥さんや、

日本には行った事がないけど、日本語を学んでいる子ったり・・・

沢山の人と出会って、日本について話してみた。

日本人でない人は、みんな「日本は良いよねー！暮らしやすいよー◎」

と口を揃えて言う。

「そうですかー？」と返しても

「そうだよー！！奇麗だし！！！」とみんな言う・・・。

「日本は良い国だよー！」って。

ネパールで出会った日本人の奥さんは  
「いやーいいよねーネパール。せがせがしてないしね。笑  
日本人ってすごいよね！！真面目だよねー。すごい働くよね・・・笑」

と言っていた。

(何が書きたいんだかわからなくなってるけど・・・)

本当に日本は良い国なんだろうか？←

正直私にはわからない。

この旅に出るまで、日本しかしらなかった。

日本での生活しかしらなかった。

“日本”が私の中で生きてる世界の全てだった。

でも、日本を出てみたら・・・

日本という国がよく見えるようになった。

自分が日本人だということを理解した。  
育ってきた環境が違うから当たり前だけど・・・

知ってる、世界の基盤が違うから当たり前なんだけど・・・

日本が良いよー！って言ってくれる旨の知ってる日本と、私が知ってる日本は違う。  
私が知ったと思った国々と、そこが母國の人たちの知ってる国々は違う。

それは同じ事なんだけど。

なんだか不思議だー

中国の人は日本の女性はみんな"やまとなでしこ"だと思っているらしい。

ありがたいけど、違うしー

でも、日本人はニコニコしてるしなー。  
勘違いさせるらしいー

(全然まとまりないんですが・・・・・・・・・・あ-----。)

あ、こないだ日本食のお店に1人で行ったときの事・・・

レジをすませお店を出た瞬間に「あの人日本人だったの！？！？！」とスタッフのおねーちゃん達が話してたのが聞こえた。

なんか凹んだ。笑

まとまらないのでこの辺で！！！！！！！！！！

P.S  
おつかれさん！！！！！！！！！！

(5期生のFWVの先輩の谷本さんです◎)  
わたしもあいたかったです；；；；；；；；；；；；；；；；；；；；；；；；

そしてジャバニーズひよこ美味しかったです！！！！！！！！！！！！！！

写真を撮る前に、気づいたら私の胸の中に移動していました。。。魔訣不思議◎←

じゃばーんで待っていてください◎  
谷瀬の笑顔をお土産に帰ります。←

中国／広州

カテゴリ：

post by 谷瀬 錦加 | 日時: 2012.08.09 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) |  [トラックバック\(0\)](#)

183 > 2012年08月 アーカイブ

12.08.06

144

[Tweet](#)

[Check](#)

表面だけを撫でるのが。

足を突っ込んでみるのか。

どっぷり頭までつかってみるのか。

それだけで見えてくる世界は変わってくる、

今更だけど気づく事は沢山あって、もっとこうしてたらもっと良い旅になったのに。

と思う事が多々ある。

畠田さんには、初めての旅は自分がどれだけ母国事を知らないか・・・  
を知らしめる旅なんだよー。

って言ってた。

最近、色々な人とした色々な会話をよく思い出す。

出発前に写真を見せて言われてきた事とか、ちょっとした会話の中のやりとりのこと。

今更だけど、そうゆうことだったのか!!!!!!と思い出しては理解して行く会話。

もっと早く気づいてたら~~~~~!!!!

と後悔する自分と、  
きっと、こうしてここまでこなかったら多分もっと理解するまでに時間がかかったとも思  
う自分と・・・

みんなに繰り返し言ってくれたのに、全然理解してなくてごめん・・・と思う。。。

ここから早く脱出しなきゅ。



中国／大連より

カテゴリ：

post by 谷瀬 錦加 | 日時: 2012.08.06 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) |  [トラックバック\(0\)](#)

Copyright 2012 All rights reserved NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

powered by OLYMPUS